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Abstract (en)
The switch (4) has control shaft (5) for transferring rotational movement from operating handle (19) on a cam structure (6) for interacting with a
stationary spring (7). The spring is formed as U-shaped bent leaf spring, such that free leg in end region lying opposite on the outer circumference of
cam structure provides the bearing capacity of respective radial force. An independent claim is included for operating device of domestic appliance.

Abstract (de)
Drehwahlschalter für ein Haushaltgerät und Bedieneinrichtung Die Erfindung betrifft einen Drehwahlschalter (4), umfassend eine Bedienhandhabe
(19), eine Schaltwelle (5) zur Übertragung einer Drehbewegung von der Bedienhandhabe (19) auf einen Nockenkörper (6), um im Zusammenwirken
mit einem feststehenden Federmittel (7) eine Rastung der Schaltwelle (5) zu bewirken. Um bei einem einfachen konstruktiven Aufbau eine
dauerhafte sanfte Rastfunktion zu gewährleisten, ist das Federmittel (7) als eine u-förmig gebogene Blattfeder ausgebildet, dessen freie Schenkel (8)
im Endbereich sich gegenüberliegend am Außenumfang des Nockenkörpers (6) unter Bereitstellung jeweils einer Radialkraft anliegen.
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